



くまもと

県高連新聞



2015
JANUARY

Vol. 37



CONTENTS

P2～3…… 平成26年度 熊本県公立高等学校 P T A 連合会
地区別指導者研究大会報告

P4～5…… とっておきのはなし 地域ならではの情報

P6～7…… 学校紹介 熊本県立鹿本商工高等学校・熊本県立東稜高等学校

P8……… 熊本県PTA共済のご案内 『生徒総合保障制度』のご案内

平成26年度 熊本県公立高等学校PTA連合会 地区別指導者研究大会報告



城北地区
幹事校
玉名工業高等学校

平成二十六年十月十九日（日）、
城北地区公立高等学校PTA指導者研究大会を、本校体育館を会場に開催させていただきました。城北地区十二校から三百名を超える多数の参加者を迎えることが出来ました。午前の開会行事の中で、田上会長からも「城北地区は毎年参加者が多く、PTA活動や教育活動に熱心な証であろう」という言葉をいただきました。

講演は元オリンピックランナーで、現在熊本市議員のかたわらTVタレント活動等幅広く活躍中の松野明美様にお願いし、「人生はいちばんじゃなくともいい」

生きられてきてくれてありがとう」という演題で、ユーモアを交えながらもダウン症という障がいを持つ生まれた我が子に対する複雑な

思い、それを克服し前向きに子育てに励まれている感動の話に、聴講者一同深く感銘いたしました。

例年行われるアトラクション等に

ついては、工業高校の特色を活かした試みとして、普段PTA会員

の皆様になじみのない実習体験及

び実習風景を昼の休憩時に見学し

ていただきました。多くの方から

すばらしい試みであったという感

想をいただき、会場校として非常

に嬉しく思っております。



子供達の夢を育み、彼らの豊かな未来を期して一堂に会する。
「平成二十六年度城南地区公立高等学校PTA指導者研究大会」が十月二十五日（日）に本校で開催させていただきました。

開会に先立ち、本校の園芸科学

科の生徒よりプロジェクト発表。

八代地域の特産物である「パンペ

イユ」を利用した新品種はショッ

ピングモールでの試食会でも高評

価得て果実運やJAも大きく興味

を持たれ参加者からも高く評価いたしました。

開会行事の後、講演に移り、「今、子ども達に出来る事!」の演題で、宇城市三角町で年間一万人の来場者が訪れる、食と農の体験塾塾長



午後の研究発表は、玉名高校から「中高一貫教育校つながり動く取り組み～少しずつ前進～」、大津高校から「ことばに並ぶコミュニケーション～PTAと生徒の関わり方～」の発表があり、二校それぞれ特色のある発表をしていました。その後、ご来賓の熊祐様からご講評をいただきました。

午後は八代清流高校「育友会活動の活性化に向けて」と芦北高校

「よしきた！それきた！芦高育友会のチャレンジ」の二校による実践発表があり、それぞれ特色のある活動や取り組み、PTAの在り方は大変勉強になりました。

その後、熊本県教育厅社会教育課審議員田上明利様よりご講評

を、次年度幹事校の水俣高校PTA会長水田利博様よりご挨拶をいたしました。

大会終了後もサプライズで大いに盛り上りました。この大会にご協力頂きました皆様方に心より感謝申し上げます。



実践発表

十一月九日（日）、平成二十六年度天草地区PTA指導者研究大会を、本校で開催させていただきました。今年は天草地区九校より百三十九名の参加でした。

最初の講演会では、TKUアナウンス部長荒木恒竹様から「アナウンサー人生で学んだ言葉の力とテレビ業界の四方山話」という演題で、人との出会いは財産であることや、挨拶に関しての貴重なお話をいただきました。会場は荒木様の軽快なトークで盛り上がり、参加された皆様は楽しく拝聴することができました。

続く、開会行事では、県高P連田上忍会長、当番校育友会池崎精二会長、苓洋高等学校山下和毅校長、来賓でご列席いただいた熊本県教育厅社会教育課長福澤光祐様よりご挨拶をいただき、平成二十六年度熊本県社会教育功劳表彰として河浦高等学校育友会大橋正幸会長が表彰されました。

その後、熊本県教育厅社会教育課長福澤光祐様より「育友会活動は子どもたちに大人になつたら何をすべきかを示している手本である」など指導助言をいただきました。閉会行事では次期幹事校熊本県立苓明高等学校育友会清水賢一会長よりご挨拶をいただきました。最後になりましたが、本大会にご協力いただいた皆様に感謝申し上げ、平成二十六年度天草地区PTA指導者研究大会の報告とさせていただきます。

午後の研究協議Ⅰでは、「天高生の健全育成と育友会活動」と題して天草高校の実践発表があり、夜間巡回指導や生徒会との懇談会、協議Ⅱでは牛深高校の発表で「本校育友会の組織と運営について」と題して発表されました。「おやじの会」を立ち上げ、校内の環境美化等の活動が紹介されました。協議Ⅱでは牛深高校の参考になつたことと思われます。



講演には接遇「ミニニケーション」コンサルタントでファイアースポット代表の桑原たか子様による演題「ピンチ力と問題解決能力を育てる」の講演をいただき、よりよい人生にしていく為の心の持ち方や考え方、そのような思考にする

高等学校は「一人一役 意識づくり」の為に、「第一高等学校は「会話で築く親子の絆」という、それ特色ある活動をご紹介いただきました。自分に何ができるかを考え実践していく事の大切さや親子のコミュニケーションの大切さに気付く事ができました。多くの皆様のご協力とご支援のおかげで充実した大会とする事が出来ました。本大会に携われました全ての方々に深く感謝申し上げます。

信じて下さい、この事実！浪人生のみ

2014合格実績 一真実は勝つ！現役生・他校生等を1名も含みません

国公立大 医医 **283** 医に強い！**九大** 最多記録更新！**256** 名 前年**239** 名

熊大 前年**180** ↑**201** 山大 前年**144** ↑**187** 長大 前年**160** ↑**184** 合格

ハイスクール 北予備 High School

会員制自習室＆学習プログラム

集中できる自習室 + オーディオ・VOD講座 会員受付中

九州・山口で生徒数No.1の信頼と実績 JR熊本駅白川口正面

北九州予備校熊本校

●校長・大久保 了 (元熊本高校校長)
●副校長・加藤 修 (元筑紫高校校長)
●常任理事・森 重行 (元玉名高校校長)

資料請求・お問い合わせ インバゴオカ
00120-181509



講演会



御船高等学校

タマ・ポチは御船高校のアイドル。今年のアイデアロボットコンテストで優勝したのはポチ。過去11年間で9回もこの2人が全国制覇している。日本一の余韻に浸りながら今から新テーマに向けて走るタマとポチである。



牛深高等学校

行事の前には、校内除草作業を職員が分担して行っています。職員は草刈り機を使い、作業を進めます。刈り草の回収は、ボランティア部の生徒も手伝えます。職員と生徒が一丸となり、校内美化に取り組んでいます。

阿蘇中央高等学校

11月5日、阿蘇中央高校育友会主催の情報安全公開講座で教育政策課の山本朋弘指導主事を招聘し「スマートフォン等の安全利用」について講演をいただきました。保護者・教職員で親睦を深めながら“使わせないのでなく、かしこく利用する方法”について学んだ有意義なひとときでした。

高森高等学校

毎年2年生が保育園児と交流をし、その後、高校の体育祭に参加してくれます。大きな体で小さな園児達を気遣いながら手を引き、ダンスをする風景は、自然と笑みが出、癒され、優しい気持ちをいつまでもと願います。

菊池高等学校

第40回を迎える菊池市チーム対抗のど自慢大会に菊池高校育友会で出場しました。3曲歌い、生徒代表の歌や女性役員さんによるピンクレディーの歌と踊りで会場は盛り上りました。女性役員さんたちのパワーはすごいものがありました。

鹿本農業高等学校

食品加工部は、赤米など地域の特産物を使用したライスコロッケを制作。その名もコメロッケ（商標登録申請中）！第3回うまいもん甲子園で全国大会まで勝ち進み、来年のミラノ万博で紹介されます。初の世界進出です！



玉名工業高等学校

我が校には2020年の東京オリンピック出場を夢に、毎日早朝から夜遅くまでレスリングの練習に励んでいる生徒がいます。その生徒は4歳からレスリングを始め、今年10月に行われた長崎国体では50kg級で1年生ながら見事優勝しました。5月に行われたアジア大会カデットの部でも3位入賞を果たしております。

八代農業高等学校

わたし達は、JAやつしろ・JA熊本経済連・八代の洋菓子店ポンプと共に八代産のもち米粉を使用したスイーツ“全力青春「もちベーション」”を開発しました。もち米のとろりの食感に、プリンの甘さとばんぺいゆのほどよい酸味がたまらないわたしたちの自信作です。ぜひ、ご賞味ください！



平成26年度熊本県教育委員会との教育懇談会報告

平成26年12月18日（木）水前寺共済会館グレーシアにて、熊本県教育委員会様と県高P連との教育懇談会を開催しました。

県高P連田上会長より子どもたちのために何ができるか一緒に考えていくべきだと挨拶、続いて田崎龍一県教育長より家庭と地域が一緒になり、子どもたちが安全安心な生活が送れるように取り組むことが大事であると挨拶がありました。

会長や各委員長から高P連の活動について説明、本会が抱えている課題についての指導助言、スマホ利用についての意見交換を行いました。

たいへん有意義な教育懇談会となり、今後も県教育委員会様との連携のもとに子どもたちの育成に努めて参りたいと思います。

総務委員長 大園啓二



熊本工業専門学校

「やりたいこと」を、磨く。
技は強し。



自動車整備
工学科
80名



電気
システム科
40名



機械
システム科
40名



熊本工業専門学校

TEL: 096-380-8645

FAX: 096-380-8646

E-mail: info@kumakosen.jp

http://www.kumakosen.jp

入学相談

センター

ダイヤル

番号

0120-00-8645



熊本北高等学校

熊本北高がある北区には、八景水谷公園があります。200本余りの桜が植えられており、花見の名所としても有名です。

菊池高等学校

第10回菊池国際交流映画祭のレセプションが菊池高校正門前で行われ、生徒会が2週間で覚えた菊池太鼓を披露しました。

玉名工業高等学校

毎年10月28日、繁根木ハ幡宮秋季大祭に土木科3年生が課題研究で製作した竹灯籠を設置し、地域の方々に喜んで頂いています。今年で7年目になりました。

松橋高等学校

松橋高校では、松秀会という会があります。これは、PTAとは違う誰でも（保護者・生徒会）等参加できる形を作っています。活動内容は、体育大会前の草刈り作業、下校時のあいさつ運動、また、新年を迎える為の門松作りなど活動しています。



2020年東京オリンピック 育成指定選手インタビュー



熊本西高校 3年生 花田 幸平 君
同 3年生 土橋 雪枝 さん

(インタービュアー以下I) 育成指定選手としての現在の活動は?

(花田以下H) 8月にニュージーランド遠征に参加しました。

(土橋以下D) 同じく8月に流通経済大学のラグビー部に短期留学し、韓国に遠征しました。

(I) これから頑張っていきたいことは?

(D) 女子ラグビーが普及していないので、広めていきたい。

(H) 海外の人に負けない体づくり、トレーニング、技能上達を目指している。

(I) 今後は、

(D) 今後は、県内に残って女子ラグビーを続けます。

(H) 関東の大学のラグビー部に入りたいと思っています。

(I) ラグビーという競技について、考えていること。

(D) 女子サッカーのなでしこジャパンのように女子ラグビーをするのが普通になるようにしたい。

(I) ラグビーを始めたきっかけは?

(D) 兄が、ラグビーをしていて、県で、女子のチームが試合をしているが、メンバーが少ないので、来ないかと言われて行ったのがきっかけ。

(H) 中学校の頃に先輩から声を掛けられて、興味があつたので始めました。

(I) 中学校でラグビー部があるのはどれくらい。

(H) 熊本の中学校では、6~7校くらい。高校で10数チームくらい。

(I) ラグビーを高校から始める人も多い?

(H) そうです。中学校では、サッカーや野球をしていた人が多い。陸上もいる。

(I) ラグビーというスポーツをどう思う。

(D) 他のスポーツと違って、自分から体をぶつけに行くので、怪我が起きやすい。その分、チームメイトとの仲間意識、協調性が高まる。一人がサボるとそこが穴になってミスが起こったりするので、一人一人の責任感や忍耐力などが養われるスポーツだと思う。

(I) ラグビーを知らない人に一言。

(D) ラグビーを一回見て欲しい。ルールが難しい。

(I) ルールは変更になっている。

(D) 每年変更になっている。高校生なので、怪我をしやすいので変更になっている。

(I) ポジションは

(D) 15人制ではアウトサイドセンター、7人制ではフォワード3番。

(H) 15人制ではロック(4~5番)、7人制では1~3番。

平成26年度 2020東京オリンピック育成指定選手

(熊本県公立高等学校所属)

種 目	氏 名	所 属	学 年
バドミントン	小本 翔太 君	県立八代東高等学校	3年
バドミントン	平川 透 君	県立八代東高等学校	1年
バドミントン	山元 拓摩 君	県立八代東高等学校	1年
ハンドボール	柏木 航 君	熊本市立千原台高等学校	3年
ハンドボール	繁永 一摩 君	熊本市立千原台高等学校	3年
ハンドボール	原田 大夢 君	熊本市立千原台高等学校	3年
ハンドボール	野村 雄也 君	熊本市立千原台高等学校	3年
ラグビー	花田 幸平 君	県立熊本西高等学校	3年
ラグビー	土橋 雪枝 さん	県立熊本西高等学校	3年
レスリング	荒木 大貴 君	県立玉名工業高等学校	1年
フェンシング	船本宗一郎 君	県立翔陽高等学校	3年
フェンシング	菊池 小巻 さん	県立翔陽高等学校	3年
カヌー	田口 晃平 君	県立水俣高等学校	3年
セーリング	村上 義龍 君	県立宇土高等学校	3年

医療法人 弘仁会
熊本総合医療リハビリテーション学院

あつまれ！未来の医療人。

医療福祉士 介護福祉士 職業工学技士 理能工員 健康教諭士

〒861-8045 熊本県東区小山2丁目25-35
TEL 096-389-1133 FAX 096-389-1135
【ホームページ】 <http://www.kumareha.ac.jp>
【E-Mail】 kcmr@kumareha.ac.jp

登録される医療人へ
熊リハ 接種



熊本県立鹿本商工高等学校

校訓：創造・礼節・勤労



技術ボランティア 防球ネット製作



育友会総会



育友会会長 父母 達也



校長 柿下 耕一



かざぐるま中学生インターンシップ（販売体験）



体育大会



かざぐるま中学生インターンシップ（店舗活動）



本校は昭和四十三年に山鹿・鹿本地域の振興と発展を願う人々の熱い期待と要望に応えて、産業界を支える人材を育成することを目的に、山鹿高等学校商業科と鹿本高等学校工業科を統合し、県下で唯一の商業科と工業科を併設する高等学校として創立されました。現蒲島郁夫熊本知事が図書委員として活躍された「奎堂文庫」の展示資料室があり、和漢書他貴重な資料を保存し、展示しています。

生徒たちは「創造・礼節・勤労」の校訓のもとに将来のスペシャリストを目指し、元気に勉学に



育友会あいさつ運動



商工フェスタ 保護者によるペーパークラフト体験



技術ボランティア 装飾古墳館ベンチ製作



商工フェスタ バザー活動



商工フェスタ 育友会恒例の餅投げ



長距離走大会での炊き出し

いそしみ、体育文化活動に励んでおります。

育友会では常設店舗「かざぐ

るま」を経営し、商業科の商品開発、店舗実習、工業科の技術

ボランティア等の活動で地域との交流を提供しています。これ

らのこととをとおして生徒の教育活動に貢献しています。

育友会の最大のイベントは商工フェスタのバザー活動です。今年も百名以上の保護者の協力で、焼き込みご飯、カレー、うどん、焼きそば、その他、約千食を提供しました。また、校内長距離走大会では、豚汁とぜん

いの炊き出しで生徒を応援しています。夏には育友会会員の親睦のため、ビーチボールバレーのレクリエーションを行ない、会員の約三分の一以上の参加で楽しみました。

今年度これらの取組が認められ、平成二十六年度優良PTA文部科学大臣表彰を受けました。学校と育友会の更なる充実のため、役員の先進校訪問を行いました。今後、生徒たちが充実した学校生活が送れるよう

ざいの炊き出しで生徒を応援しています。夏には育友会会員の親睦のため、ビーチボールバレーのレクリエーションを行ない、会員の約三分の一以上の参加で楽しみました。

今年度これらの取組が認められ、平成二十六年度優良PTA文部科学大臣表彰を受けました。学校と育友会の更なる充実のため、役員の先進校訪問を行いました。今後、生徒たちが充実した学校生活が送れるよう



熊本県立東稜高等学校

校訓：夫れ本校の生徒たる者は 心身を鍛え節度を重んじ 知能を磨き徳性を涵養し 将来に備えよ
人の真諦は自らを律し 自らを興すにあり 志を立て精力を一点に集中して事を為せ
自律自興 一点突破 以て国家社会の有為な形成者と成れ



中央地区大会(大会終了後)



挨拶運動(第2回)



育友会会长 嶋田 修 校長 德永 憲治



幹事校会長挨拶(作田副会長)



大学訪問(佐賀大学)



委員総会(第1回)



育友会主催講演会・懇親会



強歩会(途中チェックポイント風景)



強歩会(ゴール後飲食物配布)



美化作業(第1回)



防災避難訓練(保護者代表消火訓練)



文化祭(遊休品バザー)



文化祭(喫茶店バザー)

本校は昭和六十三年に開校された全曰制の普通科高校です。将来における「国家社会の有為な形成者」の育成を目標に指導が行われています。

入学直後の宿泊研修で高校生として必要な基本的な生活習慣や東稜生としての心構えを学び、体育大会や吉無田高原から東稜高校までの道のりを歩く強歩会などの行事を通じて忍耐力・協調性・思いやりなどを身につけます。東稜高校ではグローバル社会に対応できる人材育成にも力が入れられており、オーストラリアのタタチラ高校、韓国のウルサン外国語高校との生徒交流、文化交流が行われています。本年度全国総祭では生物部が「自然科学部門」及び三年生の上村和代さんが「弁論部門」と共に全国一位となる文部科学大臣賞を受賞するなど、生徒達の頑張りは着実に実を結んでいます。育友会活動への保護者の関心は高く、今年本校が幹事校として開催された「熊本県公立高等学校PTA連合会中央地区指導者研究大會」は育友会員が一致団結して大会に臨み、本校育友会からは六十三名と多くの参加がありました。これからも生徒達の能力や個性を伸ばしていく為に、育友会全員で知恵を出し合い協力して活動していきます。

動への保護者の関心は高く、今年本校が幹事校として開催された「熊本県公立高等学校PTA連合会中央地区指導者研究大會」は育友会員が一致団結して大会に臨み、本校育友会からは六十三名と多くの参加がありました。これからも生徒達の能力や個性を伸ばしていく為に、育友会全員で知恵を出し合い協力して活動していきます。

